



Diputado Melgar llama a que el Partido Verde busque solo la gubernatura en Chiapas

El diputado federal del Partido Verde Ecologista de México (PVEM), Luis Armando Melgar, llamó al partido a ir solos por la gubernatura de Chiapas en 2024.



En su cuenta de Twitter, el legislador coincidió con el periodista Jorge Fernández Menéndez, quien indicó en la misma red social que sin la cláusula de vida eterna y con elecciones competidas, el PT y el PVEM tendrían que ir solos en estados donde sean competitivos para salvar su registro.

El periodista incluso mencionó el caso de Coahuila en donde el PT competirá solo con Ricardo Mejía como su abanderado en los próximos comicios.

Al respecto Melgar aseguró que el Partido Verde seguirá siendo un aliado del presidente Andrés Manuel López Obrador y que de hecho irá en alianza con Morena y PT en candidaturas nacionales.

Sin embargo, destacó que en Chiapas el Verde ha gobernado, además de que cuenta con las raíces y la identificación social para competir y defender sus ideas en 2024.

<https://politico.mx/diputado-melgar-llama-a-que-el-partido-verde-busque-solo-la-gubernatura-en-chiapas>